



SG Börde Handball Eine Region

Unsere kleinsten Mädels starten ihre Handballer-Karrieren

Mitte Oktober haben unsere Mini C Mädels erfolgreich ihr erstes Turnier überhaupt gespielt. Gegen die Mannschaften des gastgebenden TSV Friesen Hänigsen, des TVE Algermissen 1 und 2 sowie des TVE Sehnde zeigte unser Team, das als einzige Mannschaft eine reine Mädchenmannschaft stellte, was sie in den ersten Wochen als Minis schon gelernt haben.

Trotz der Aufregung in den Tagen vor und beim Turnier bereiteten Passen, Werfen, Decken, 6-Meter-Raum oder 3-Schritte-Regel als es endlich losging keinem mehr Probleme und so hatten alle an einem äußerst fairen Nachmittag viel Spaß und bejubelten gemeinsam jedes erzielte Tor.

Am 14.11. folgt das nächste Minispielfest - dann zu Hause in der Söhlder Halle. Wir freuen uns auf zahlreiche Unterstützung!

